

MANIFESTE 2014

Investir dans l'enfance...plus que jamais !

En cette veille d'élections, l'Office de la Naissance et de l'Enfance adresse aux responsables politiques francophones une série de recommandations sous la forme d'un Manifeste.

Il s'agit pour l'ONE de relever les importants défis auxquels les enfants et les familles de la Fédération Wallonie Bruxelles ainsi que les professionnels de l'Office sont confrontés. L'évolution des structures familiales, la croissance démographique, la lutte contre les inégalités sociales et de santé mais également le soutien à la parentalité, l'évolution institutionnelle de la Belgique et les progrès de la science constituent à cet égard des enjeux sociétaux majeurs. Ceux-ci engendrent autant d'actions fondamentales qu'il est nécessaire de mener.

Ce Manifeste, approuvé à l'unanimité par tous les membres du Conseil d'administration de l'Office, réaffirme le rôle central de l'ONE en tant qu'organisme de référence pour toutes les questions relatives à l'enfance et à ses politiques. Il insiste tout particulièrement sur la nécessité d'affecter les moyens nécessaires à la pérennisation et au déploiement de son action préventive en tant que service public.

Plus que jamais, il importe d'investir dans la petite enfance, car on sait aujourd'hui que le développement cognitif, affectif et social de l'enfant se joue dès le plus jeune âge.

En un temps où la pauvreté frappe un enfant sur quatre en Belgique francophone, chaque euro placé dans l'enfance contribue aujourd'hui à définir les contours d'un avenir meilleur.

[Lire le Manifeste de l'ONE](#)



Caty GUILLAUME
Responsable
Service Communication Externe

GSM : 0486 50 51 53
caty.guillaume@one.be